
 

Compte-rendu Organisme de participation des parents 

École des Deux-Ruisseaux 

Le mardi 11 février 2025 19h30 20h30 (TEAMS) 

Présences: 

Catherine Lamontagne 

Martin Laporte 

Anick Johnson 

Anna Sobolevska 

Olivier Caron 

Jani Lalonde 

Judith Santerre 

 

 1. Mot de bienvenue  

Catherine présente l’ordre du jour. 

Anna note que la personne qui a été élue pour le rôle de secrétaire ne sera plus disponible. 

Anick fera le compte-rendu de la rencontre. 

 

2. Carnaval 

Catherine mentionne que les activités lors du carnaval ont été très appréciées par les enfants et 

remercie les parents bénévoles. La collation qui a dû être changée à la dernière minute (des 

beignets de Mr. Puffs au lieu des traditionnelles queues de castors) a aussi été très appréciée 

des enfants. Anna suggère pour les années à venir de planifier les plus petits de l’école à 
l’horaire du matin plutôt que de l’après-midi afin de tenir compte de la température. 

D’autres activités ont eu lieu récemment afin de souligner les efforts des élèves dont une 
journée pyjama.  

Cette semaine est la semaine de la persévérance scolaire ainsi que de la Saint-Valentin. Les 

directrices iront lire un livre aux élèves en lien avec la Saint-Valentin, il y aura un courrier du 

cœur et une récréation prolongée avec zumba (pour activer le cœur) et invité surprise. 

Catherine mentionne aussi que la semaine des enseignants a été bien appréciée avec, entre 

autres, les petits messages envoyés aux enseignants et le déjeuner. 

 



2.Fête de fin d'année  

La fête de fin d'année est prévue pour le jeudi 5 juin. Ce sera une grande célébration où on 

combinera la kermesse et le barbecue et soulignera les 20 ans de l'école. Un comité est dédié à 

la planification de cette fête. La première rencontre aura lieu ce jeudi, le 13 févier. 

Catherine mentionne qu’Il ne devrait pas y avoir plus d’une rencontre mensuelle pour ce 

comité, avec peut-être, au besoin seulement, une ou deux rencontres supplémentaires à 

l’approche de la fête. Elle invite aussi à ceux qui seraient intéressés à assister à l’occasion 
seulement de ne pas hésiter. De plus, elle mentionne que ça devrait être la seule occasion où les 

deux rencontres (OPP et fête de fin d’année) auront lieu la même semaine. Normalement, les 
rencontres des différents comités devraient avoir lieu à des moments différents afin de faciliter 

la participation.  

Pour le barbecue le traiteur M&M est déjà réservé. Les démarches pour la réservation des 

structures gonflables sont en cours. 

 

3.Comité bibliothèque  

Anick mentionne que certains travaux d’entretiens et réparations mineures seraient 
nécessaires. Des membres du comité se sont portés volontaire. Les housses des banquettes 

seront graduellement nettoyées et Martin offre de réparer un panneau de mélamine qui s’est 
détaché d’une bibliothèque. Le comité peut contacter Catherine si des travaux plus importants 

étaient nécessaires. 

Il aussi noté qu’il faudrait plus d’attention au nettoyage régulier de la bibliothèque. 

Il semble que des colletions de livres se sont formés malgré les nouvelles consignes en trait à la 

classification. Catherine va s’informer auprès des enseignants. Dans le cas où l’école voudrait 
conserver quelques collections, des onglets pourront être ajoutés pour faciliter le classement.     

Une rencontre est prévue le 20 février pour la réparation de dictionnaires.   

Catherine veut soumettre la candidature du comité bibliothèque dans la catégorie bénévole 

dans le cadre du mois de la reconnaissance de la CSSPO. Une belle reconnaissance appréciée des 

membres.   

 

 4.Comité environnement 

Rien à signaler pour cette rencontre. À l’approche du printemps on pourra reparler de 

l’entretien des plates-bandes, du nettoyage de la cour et du jour de la terre qui aura lieu le 22 

avril. Des activités pourront être organisés pour souligner cette journée. 



 

5.Comité sécurité et transport actif 

La circulation aux abords de l’école est toujours un défi. Avec le printemps on pourrait voir 

comment promouvoir davantage le transport actif. Le Trottibus n’est plus une option envisagée 
puisque les dernières tentatives de relance n’ont pas fonctionnées et que cette option est plus 
ou moins appropriée à l’horaire de l’école et l’horaire de parents. 

Catherine a initié un premier contact avec Mobi-O afin d’explorer de nouvelles options mais est 

toujours en attente d’un retour. Elle fera un suivi.  

 

 6. Varia 

La semaine des services de garde sera du 26 au 30 mai. On en discutera à la prochaine rencontre 

de l’OPP. 

On reparlera aussi de la friperie de la prochaine rencontre. 

 

7. Levée de l'assemblée  

 

Prochaine rencontre de l’OPP le mardi 18 mars à 19h30. 

 

Anick Johnson 


